

Les sessions de la dixième Commission Intergouvernementale de Haut Niveau Venezuela Russie commencent aujourd'hui



Moscou, 30 mai (RHC-PL)- La dixième Commission Intergouvernementale de Haut Niveau Venezuela-Russie a débuté ses sessions ce vendredi dans la ville de Moscou avec l'objectif de signer d'importants accords en matière politique, économique, industrielle et militaire entre autres.

La plénière est présidée , à cette occasion par le ministre russe de l'Industrie , Denis Manturov, et le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elias Jaua, qui est en visite officielle à Moscou où il a aussi participé à d'autres réunions importantes, dont celle avec son homologue Sergueï Lavrov.

Elias, Jaua a aussi accordé une interview à la chaîne de télévision Russia Today au cours de laquelle il a dénoncé que son pays est victime du même scénario violent de déstabilisation , dessiné en Ukraine par les États-Unis et leurs alliés de l'OTAN.

Il a mis l'accent sur le fait que la crise touche en même temps les deux nations ce qui n'est le fruit du hasard si l'on tient compte du fait que le coup d'État en Ukraine a été fomenté depuis l'étranger par le gouvernement des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24547-les-sessions-de-la-dixieme-commission-intergouvernementale-de-haut-niveau-venezuela-russie-commencent-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba